

PlantaDoce.

Público

Andalucía pone en marcha la construcción de un centro de salud en Jaén por 7,7 millones

El nuevo centro de salud contará con 2.900 metros cuadrados y 52 profesionales sanitarios. La ejecución del proyecto la realizará la compañía Vialterra y contará con un centro de atención primaria, además de una unidad de salud mental comunitaria.

PlantaDoce
24 may 2023 - 16:00



Jaén mejora su atención sanitaria. **La región ha puesto en marcha las obras de construcción del nuevo centro de salud Alameda**, en la provincia de Jaén, con un presupuesto de 7,7 millones de euros, según ha informado en un comunicado el Servicio Andaluz de Salud (SAS).

El nuevo centro de salud estará compuesto por un centro de atención primaria que **tendrá una superficie de 2.500 metros cuadrados y una unidad de salud mental comunitaria**, con 430 metros cuadrados.

La nueva infraestructura busca sustituir al actual centro de Belén, que da cobertura a alrededor de **11.500 personas de diferentes barrios del centro y el sur de Jaén**. También

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-pone-en-marcha-la-construccion-de-un-centro-de-salud-en-jaen-por-77-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

cubrirá la asistencia sanitaria de los ciudadanos de Cerro Molina y Entrecaminos, Puente Nuevo, la Yuca y los centros sociosanitarios de Aprompsi, Virgen de la Capilla y Altos del Jontoya.

Andalucía busca con esta infraestructura descongestionar la asistencia sanitaria de los centros de la zona

Con la ejecución de este proyecto se busca “descongestionar el resto de los centros sanitarios de la zona”, así como la unidad de salud mental comunitaria ya existente. **El actual edificio en el que está emplazada este área dispone de 115 metros cuadrados** y está compartiendo el servicio con la atención a la salud mental de tercer nivel, que presta unos servicios distintos.

El proyecto plantea que el centro de salud mental comunitaria disponga de ocho despachos, un área de administración y admisión, salas de reuniones, de terapia grupal y área de personal, además de consultas de enfermería.

El centro de atención primaria, que se distribuirá en una única planta, dispondrá de un vestíbulo que conectará las áreas, entre las que destaca la sala de emergencias, el servicio de atención a la ciudadanía y una zona de pediatría con parque de juegos exterior. **El edificio tendrá cabida para una veintena de consultas de medicina y enfermería**, cuatro despachos de la unidad de protección de la salud, seis salas de procedimiento diagnóstico, una sala de cirugía menor, consultas polivalentes, así como aulas de formación, sala de educación sociosanitaria y otra de reuniones.

La construcción de la nueva infraestructura incluye 52 profesionales, de ellos 42 pertenecen al centro e incluye a médicos y enfermeros de distintas especialidades, así como un trabajador social, una matrona y auxiliares administrativos, mientras que los diez profesionales restantes pertenecen a la unidad de salud comunitaria Jaén sur y son psiquiatras, psicólogos, además de enfermeros, un administrativo y dos MIR de psiquiatría y medicina de familia.